

# Calon Gubsu dan Calon Wakil Gubsu Bobby - Surya Hadiri Silaturahmi Kebhinekaan dan Pengukuhan Tim Pemenangan Bobby - Surya

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.INDONESIASATU.ID](http://ASAHAN.INDONESIASATU.ID)

Oct 17, 2024 - 22:07



ASAHAN - Pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara Bobby - Surya didampingi pasangan calon Bupati dan calon Wakil Bupati Asahan beserta rombongan menghadiri perhelatan di Kisaran, Kabupaten Asahan dalam rangka Pengukuhan Tim Pemenangan Bobby - Surya Kabupaten Asahan beserta pengukuhan Tim Relawan dan Tim Milenial se Kabupaten Asahan di Gedung

Olahraga Serbaguna Kisaran, Asahan.

Sebelum menuju Gedung Olahraga Serbaguna, pasangan calon Gubernur dan calon Wakil Gubernur Sumatera Utara, Bobby – Surya serta pasangan calon Bupati dan calon Wakil Bupati Asahan, Taufik - Rianto terlebih dahulu mengikuti acara Silaturahmi Kebhinekaan yang digelar oleh FORKALA (Forum Komunikasi Antar Lembaga Adat) Asahan yang diadakan di Sopo Godang Tabagsel, Jalan Nusa Indah Kisaran, Asahan, Sumatera Utara, pada Kamis, (17/10/2024).



Dalam acara tersebut, pasangan calon Gubernur dan calon Wakil Gubernur Sumatera Utara, Bobby - Surya dan pasangan calon Bupati dan calon Wakil Bupati Asahan, Taufik - Rianto mendapat sambutan yang meriah dan antusias 14 etnis adat di Asahan sembari mengupah upah dan mengulosi pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara, Bobby - Surya dan pasangan calon Bupati dan calon Wakil Bupati Asahan, Taufik - Rianto.

Pada kesempatan tersebut Bobby mengucapkan terima kasih kepada FORKALA (Forum Komunikasi Antar Lembaga Adat) Asahan yang mengundang pasangan Bobby - Surya dalam acara silaturahmi ini.

Bobby mengharapkan dukungan masyarakat Asahan agar memenangkan pasangan Bobby - Surya untuk bisa menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara, sehingga visi dan misinya untuk memajukan adat dan budaya 14 etnis di Sumatera Utara khususnya Asahan, sehingga acara PSBD yang digelar setiap 2 tahun sekali dapat diprioritaskan untuk bergabung pada Komunitas Adat Nasional, seperti yang digagas Bobby di Kota Medan.

Setelah acara di Sopo Godang, rombongan Bobby – Surya dengan diantar dan diarak oleh abang abang becak bermotor yang diinisiasi oleh Perantara Relawan Kabupaten Asahan yang diketuai oleh Novandi (Ipan) menuju Gedung Olahraga Serbaguna Kisaran.

Selanjutnya, di Gedung Olahraga Serbaguna Kisaran dihadapan para Ketua serta pengurus partai pengusung dan pendukung, Perantara Relawan, Tim Relawan dan simpatisan serta masyarakat Bobby – Surya juga meminta dukungan untuk menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara

Dalam sambutannya, Bobby didampingi Surya mengatakan apabila masyarakat

pasangan ini menjadi pemimpin di Sumatera Utara ada tiga garis besar Visi dan Misi yang akan dilakukan,

1. Akan membuat pengobatan gratis cukup dengan menggunakan KTP yang mana maksimal tiga tahun kepemimpinan Bobby - Surya akan mewujudkan berobat gratis dengan menggunakan KTP untuk 33 Kabupaten/Kota yang ada di Sumatera Utara, dan berobat bisa dilakukan di seluruh Indonesia.
2. Tidak ada jalan rusak dan berlubang di Asahan sehingga pengguna jalan tidak menghirup abu dan kepala tidak teratuk antuk saat mengendarai mobil.
3. Untuk Oppung- Oppung, Inang-inang, Omak-omak dan Ibu-ibu, atau masyarakat yang mengambil brondolan sawit untuk biaya hidup di daerah perkebunan negara tidak akan dipenjara, tetapi dilakukan restorative justice.

Dengan jargon, "Bergerak, Maju, Menang", pasangan Calon Gubernur dan calon Wakil Gubernur Bobby - Surya dan calon Bupati dan calon Wakil Bupati Taufik - Rianto yang satu paket berseru kepada semua yang hadir agar pada 27 November mencoblos nomor satu (1), "bersama kita menang untuk Gubernur dan Wakil Gubernur Sumut serta Bupati dan Wakil Bupati Asahan", ucap mereka dengan semangat dan yakin.

Dalam acara tersebut juga tampak dihadiri TERABAS (Sumatera Utara Tim Relawan Bobby Afif Nasution) yang langsung dihadiri Ketua TERABAS Sumatera Utara : Syahrial Nasution didampingi Sekretaris : Suwandi, SPdi, Pembina : Irwansyah Lubis, Wakil Ketua : Nanang Kosim, Wakil Ketua : Edward Banjarnahor, Wakil Sekretaris : Sahir dan tak mau ketinggalan Pengurus TERABAS Kabupaten Labuhanbatu. Edward Banjarnahor